



こんにちは

# 日本共産党 坂本みえこ です

4月号

日本共産党  
世田谷区議会議員

坂本みえこ事務所 ● 世田谷区太子堂4-5-2 TEL 03-3419-7721 FAX 03-3419-7673

## 区立保育園の老朽化 改善してほしい

区立保育園の保育士さんから「施設の老朽化がひどいので何とかしてほしい」との要望があり、さっそく中里区議と、太子堂保育園を訪問しました。

### エアコンの不具合は 子どもの命にかかわる

調理室のエアコンに不具合があったため点検をお願いし、エアコン洗浄を行いました。不具合を完全に改善することができなかったため、新しいものに交換してもらったというお話です。

### 区立保育園の保育士さんの声

- 雨漏りがするため、タオルで補修している
- 天井にシミ
- エアコンがついたり消えたり
- 床をガムテープで補修
- サッシがゆがんでいて開閉できない
- トイレがしばしば詰まる
- 排水が詰まる



た。調理室では油も使うので大変な汚れ具合だったようです。

また、その他の保育室のエアコンは、洗浄により効きもよくなり快適になったので、ぜひ、特に調理室はまめに洗浄を行ってほしいとご要望をお聞きしました。

子ども（乳幼児・幼児）は体温調節機能が未発達です。特に汗をかく機能が未熟で、大人と比べると暑さを感じてから汗をかくまでに時間がかかり、体温を下げるのにも時間がかかってしまうため、体に熱がこもりやすく体温が上昇しやすくなります。酷暑が続く夏場、エアコンが効きにくいとか、ましてや故障しているという状態は至急改善しなくてはなりません。

### 体制を整え さらなる改善に取り組む

区議会予算特別委員会、エアコンの洗浄、エアコンの不具合への対応な

どについて質問しました。

世田谷区は、「日常的なメンテナンスはしているが、エアコンの汚れや劣化の状況は、その使用頻度や設置環境等により異なることもあり、各園の調理室のエアコンを一律に定期清掃することはしておらず、園から不具合の連絡を受けた都度、優先すべきケースから手配を行っている」と答弁。

これまで保育園の修繕は、子ども・若者部内の修繕担当が、保育園を含む児童施設全般の修繕を担っていました。

しかし保育園の小破修繕の件数が多いことから、機動的に対応できることを目的に、令和6年4月から、保育園の修繕担当を保育課におき、保育園の職員にとつてより分かりやすい体制を整えることになりました。

対応の迅速化や円滑な情報共有を図ることで、エアコンの清掃を始めとした修繕業務の更なる改善に取り組むことができますようにいたします。



雨漏りによる天井のシミ

# 中学校の夜間学級って？



中学校を卒業していない方、または、さまざまな事情により中学校で十分に学べなかった方のために、公立中学校の夜間学級があります（都内8カ所）

三宿中学校夜間学級の入学式に参加しました。入学式の式次第は、すべての漢字にふりがながふってありました。

今年の新入生は、皆さん外国にルーツのある方で、合計8人。在校生には白髪交じりの方がいたり、保護者席には新入生の夫と子どもたちと思しき方が参加していました。

「歓迎の言葉」では、運動会や移動教室など楽しい行事のことなどが話され、3年間楽しく過ごせるといいな、と思いました。

三宿中学校には通常学級のほかに、日本語の勉強から始める日本語学級を設置しています。

世田谷区立三宿中学校夜間学級

式次第	
1 開式の言葉	6 新入生代表挨拶
2 国歌斉唱	7 教職員紹介
3 新入生呼名	8 校歌斉唱
4 学校長式辞	9 閉式の言葉
5 歓迎の言葉	

令和6年4月8日 午後5時30分 開式

# 高齢者を狙う詐欺に注意



先日、ある高齢者の方からご相談がありました。「銀行で通帳の記帳をしたら、大金が他人宛に振り込まれてしまった」ということでした。

お話を伺うと、家に営業マンが訪ねて来て、親しげに「前の仕事をしていたとき〇〇さんにお世話になったんです。覚えてますか」といって近づき、「通帳にお金を入れておいても利息はほとんどつかないから、アパートの一室を買って、貸したら家賃収入が入りますよ」というわけです。

覚えていなかったけれど、なんだかとてもいい人だったので、言われるがままに契約してしまったのです。銀行に問い合わせると、



（相手に個人情報聞きだされ）インターネットバンキングを開設されてしまい、勝手に振り込まれてしまったということがわかりました。

弁護士さんとも相談していますが、相手が外国に逃げ、お金が戻ってこないケースも多いようです。

世田谷区が発行する「スクラム防犯ガイドブック」によると、特殊詐欺の被害は、世田谷区だけで5億8千万円（2021年）。

80歳を過ぎたら、20人にひとり被害にあっているそうです。「私だけは大丈夫」ではありません。**ちよつと考えることが大切です。**

